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'VAN 

L''C'ANO ARAÚIO

79 SECRETÁRIO: IOSÉ HUMBERTO COSTA SILVE'RA

Ao 2'(segundo) dia do mês de abril de 2019 às 19 horas e 15 minutos, no Prédio onde

funciona a Câmara Municipal de Vereadores de Itaporanga d'Ajuda no Plenário

Vereador Raimundo Araújo Silva, localizado na Praça Jose Sobral Garcez Filho Vn,

compareceu os seguintes Vereadores para deliberarem sobre a l0' Sessão Ordinária,

conforme preceitua o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de

Itaporanga d'Ajuda: Ivan Luciano Araújo, José HumbeÍo Costa Silveira, José

Ireire Conceiçâo, José Edézio Tavares dos Santos, Meria Conceiçio de Jcsus

Menezes Anchieta, Ricardo da Silva Possidônio, Silvio Oliveira Leel e Thiago dos

Santos Luduvice. Ausentes os Vereadores: Mariza Alexandre Fontes, Anazilda

Apóstolo Sobrel, Antônio José Ferreirâ Neto, Erivaldo Nery Santos e Renâto

Nascimento da Silva. Dando início aos trabalhos o Senhor Presidente Ivan Luciano

Araújo, saúda a todo público presente, com a benção de DEUS e de conformidade com

que preceitua a legislação vigente declara aberta a Sessão, conüda a todos a ficar de pé

para ÍezÀr a Oração do Pai Nosso. No início do expediente o mesmo convida o Vereador

Thiago dos Santos Luduvice para assumir a 2" Secretaria. Antes da leitura da o

Senhor Presidente comunica aos Vereadores que na última Sessão Solene ouve

problema no áudio e não conseguiu gÍavar essa Sessão, e fica registrado que so terá

Ata por escrito. Em seguida o mesmo passa a palawa para o 2o Secretário em Exercício

paru fazer a leitura da Ata da Sessão Ordinária e a Ata da Sessão Solene, sendo lida e



aprovada por todos os presentes. Dando continuidade o Senhor Presidente passa a

palawa para ao 'lo Secretário Vereador Jose Humberto Costa Silveira para fazer a leitura

dos Oficios: OÍicio de N' 049/20f9 e N" 066/2019 ambos do Poder Executivo, Oíicio

Circular de N" 04/2019 - Secretaria Municipal de Educação; Oficio de N'071/2019 -
Secretaria Municipal de Saúde, sem mais Oficios o 1' Secretá,rio retorna â palawa ao

Senhor Presidente. Em seguida o Senhor Presidente passa a palawa ao l' Secretário

para dâ entrada nas Proposituras: Requerimento de N" 011/2019 de autoria do

Vereador Jose Freire Conceição; Indiceçâo de N" 047/2019, N' 048/2019, N'

O49l2Ol9, N" 050/20f9 e N' 051/20f9, ambos de autoria da Vereadora Arazilda

Apostolo Sobral; Indicaçâo de N' 149/2019, N" ló3/2019, N' 164/2019, N' 166/2019 e

N" 17412019, ambos de autoria do Vereador Ivan Luciano Araújo, sem mais

Proposituras para dá entrada o l' Secretrírio retoma a palawa ao Seúor Presidente. O

Vereador Jose Freire Conceição pede pela ordem e solicita ao Senhor Presidente para

colocar em votação nesta noite de hoje o Requerimento de sua autoria. Onde Senhor

Presidente autoriza colocaÍ em votação, dando continuidade o Senhor Presidente passa a

palawa ao lo Secretário paru fazer a leitura do Parecer da Comissâo Justiça e

Redaçâo: Parecer de No 015/2019 referente ao Projeto de l.ei N" 015/2019 de autoria

do Vereador Renato Nascimento da Silva" sem mais pareceÍes o mesmo retorna a

palawa ao Senhor Presidente. Em seguida o Senhor Presidente pede ao Vereador Jose

Freire Conceição para justificar a todos o objetivo do seu Requerimento antes de

colocar para votação. O Vereador Jose Freire Conceição ressalta que estar se afastando

desta Casa L,egislativa por uma boa caus4 a conüte do Excelentissimo Prefeito para

assumir a Secretaria de Agricultura do Município, afirma também que continuará

trabalhando e ajudando a população da melhor maneira possível, e encerra suas

palawas. O Senhor Presidente passa a palavra ao lo Secretário para fazer a leitura das

Proposituras pÍrÍa serem colocadas em votação: Indiceçõcs de N' 159/2019,

N'157/2019, N" 14412019 e N' 076/2019 de autoria do Vereador Ivan Luciano Araújo,

Indicação de N' 16212019 de autoria do Vereador José Edeáo Tavares dos Santos,

Indicação de N' 175/2019 de autoria do Vereador Thiago dos Santos Luduvice,

Requerimento de N'011/2019 de autoria do Vereador Jose Freire Conceição, ambos

aprovado por todos os presentes. Sem mais Proposituras para ser colocado em votação

1'Secretário retorna a palawa ao Senhor Presidente, onde o Seúor Presidente i

ao Vereador José Freire Conceição que o Requerimento de sua autoria foi aprovado e

e uma Secretaria muito importante e que o nobre
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deseja boa sorte. fala também
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Vereador irá fazer um ótimo trabalho para a população. Em seguida o mesmo passa a

palawa ao 2o Secretário em Exercício para convocâr os Oradores da noite: 1" Orador o

Vereador José Freire Conceição, saúda a todos os presentes em especial Fornalha e

Chunda, inicia sua fala informando que o convite ao qual foi feito tambem será para

contribuir com os Municipes e em especial aos Agricultores, deixa claro que vai fazer

com que a Agricultura Familiar tome um novo rumo, agradece ao Excelentíssimo

Prefeito pelo convite para assumir a Secretaria de Agricultura, extema a sua alegria por

está ao lado de todos os Vereâdores, afirma o seu compromisso ao assumir essa Pasta,

pede a DEUS discemimento e sabedoria paÍa desenvolver um ótimo trabalho no qual foi

confiado, na sua fala o mesmo disse: antes de aceitar o convite para assumir a Secretaria

de Agricultur4 o mesmo solicitou do Excelentíssimo Prefeito um Técnico na área para

auxiliá-lo, fala que está a disposição de todos os Vereadores, agradece pelos votos no

qual foi aprovado o Requerimento de sua autoria" e enceÍra suas palawas agradecendo a

todos; 2" Orador a Vereadora Maria Conceição de Jesus Menezes Anchieta, dá boa

noite a todos, agradece a Deus por te dado saúde para poder está voltando a esta Casa

nesta noite de hoje, agradece aos Vereadores que estiveram visitando e preocupados

com a mesm4 fala ao Vereador Jose Freire Conceição que foi bom o tempo que o

mesmo esteve aqui defendendo ao Excelentissimo Prefeito e tomando pancadas,

parabeniza o mesmo por receber esse convite para assumir essa Secretaria, no qual vai

fazer muito beneficio para os Agricultores, e que possa ter mndições de Trabalho, mais

acredita que vai ter, pois o mesmo é competente e o Excelentíssimo Prefeito vai dá essas

condições, espera que se o mesmo receba algum Requerimento dos Vereadores pedindo

para vim a está Casa paÍa fazeÍ algumas explanações, que possâ vim, e encerra suas

palawas agradecendo a todos, 3" Orador o Vereador José Humberto Costa Silveira

pede permissão para falar sentado, externa a sua alegria ao Vereador Jose Freire

Conceição em assumir a essa Secretaria, deseja boa sorte e deixa claro quejá estava na

hora para a esmlha do nome de Vossa Excelência, na sua opinião a Secretaria de

Agricultura é uma das mais importante, haja visto que a maioria da população é da Zona

Rural, uma Pasta muito importante e que na Gestão do Excelentissimo Prefeito Otávio

Silveira Sobral, essa Secretaria só houve Secretário para receber salário, o mesmo

considera que não houve Secretário de Agricultura até o momento, deixa claro que

escolha do Excelentíssimo Prefeito para assumir essâ Pasta foi de bastante habilidade,

que o Vereador José Freire Conceição irá suprir os dois ciclos onde ouve Secretário para

somente receber salário e outro que não houve Secretário, acredita que de agora
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diante a Secretaria de Agricultura andará, informa que está a disposição do Vereador

José Freire Conceição, pois o mesmo já esteve como Secretá,rio de Agricultura em outra

Gestão, e acredita que Vossa Excelência colocará tudo em ordem, também acredita que

de agora em diante o Excetíssimo Prefeito tralará a Agricultura do Município como

deve ser tratada, e sabe que o Senhor terá competência para assumir essa Secretaria por

seÍ uma pessoa humilde, pela experiência Parlamentar e pela experiência agrícola, e

enceÍra sua palavras agradecendo a todos, 4' Orador o Vereador fucardo da Silva

Possidônio, pede permissão paÍa falar sentado, cumprimenta o Público presente e

funcioniirios desta Casa, externa a sua alegria em ver que a Vereadora Maria Conceição

de Jesus Menezes Anchieta está beÍL comenta da mensagem do Excelentíssimo Prefeito

sobre a chamada Pública" parabeniza ao Vereador Jose Freire Conceição pelo tempo que

esteve nesta Casa trazendo para os Vereadores resposta das suas reiúndicações, o

mesmo em sua opinião acredita que Excelentíssimo Prefeito não dará condições de

trabalho que precisa para assumir a Secretaria de Agricultura Indústria e Comércio pela

sua amplitude, e comenta sobre a fala do Vereador Jose Humberto Costa Silveir4 o

mesmo àla que isso é uma manobra politica tendo em vista que a suplente do Vereador

José Freie Conceição e a irmã do Excelentíssimo Prefeito haja vista que o Município

está no limite prudencial para contralâção de pessoas, por isso o mesmo não vê que o

Vereador Jose Freire Conceição terá mndição para des€nvolver um bom trabalho,

inficrma que não ver Programa voltado a Agricultur4 por exemplo: a Merenda Escolar

tem vários Produtos que e comprando em Cooperativa fora do Município, mas nos

temos Produtos que é implementado na alimentação Escolar e que é comprado em só

uma Cooperativa no Assentamento 8 de Março no Município, temos vários Produtos,

mas não temos Programa voltado ao homem do campo para aproveitar a sua produção,

isso significa falta de Politicas Públicas voltadas a esse sentido, informa que o

Município perdeu uma Ação Judicial, e que uma grande parte dos seus Royalties que

recebidos será diminuído, deseja ao Vereador Jose Freire Conceição boa sorte e que o

Gestor de condições de trabalho à frente dessa Past4 e encerra suas palavras

agradecendo a todos; O Vereador Jose Freire Conceição pede pela ordem, comenta

sobre a fala do Vereador Ricardo Possidônio, e encerra suas palawas, O Vereador

Ricardo da Silva Possidônio, pede pela ordem, comenta sobre a fala do Vereador Jo

Freire Conceição, e desde já informa ao Vereador Jose Freire Conceição que no fina

deste Ano o mesmo fará um Requerimento solicitando a pÍesença do futuro Secraá,rio

q para apresentar os resultados dos
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de Agricultura Industria e Comercio a está Cas
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trabalhos realizados durante esse tempo à frente da Secretaria de Agricultura, e enceÍra

suas palawas; 5' Orador: O Vereador Thiago dos Santos Luduvice, pede permissão

para falar sentado, saúda a todos em nome de Fomalha, Chunda e Bruna, ressalta um

evento promovido no dia 27 de maryo pela Gestão do Município atraves da Secretaria

de Educação onde foi realizado no Colégio Padre Everaldo uma tarde de atividades

voltado as crianças portadora da Síndrome de Down onde estive presênte, e o mesmo

destaca que foi aprovado um Projeto de Lei de sua autoria nesta Casa, solicitando que

seja feito atividades de conscientização, agradece pela aprovação da Indicação de sua

autori4 justifica a ausência do Vereador Antônio Jose Ferreira Neto e o Vereador

Erivaldo Nery Santos, pois os mesmos estão passando por um preparo de exame,

parabeniza o Vereador Jose Freire Conceição por suas atividades Parlamentares durante

esses dois anos nesta Casa, explana algumas dificuldades que o Municipio vem

passando por falta de um Secretiirio de Agricultura Indústria e Comércio, deseja sucesso

ao Vereador Jose Freire Conceição por ser uma pessoa simples e competente, faz uma

Moção Verbal em conjunto com o Vereador Ricardo da Silva Possidônio pela passagem

de aniversário do Seúor Wiliam Santos Cruz, solicita a Secretaria desta Casa que olhe

em seus Arquivos se há alguma Indicação do calçamento no Alto do Coelho, e encerra

suas palawas. O Vereador José Freire Conceição pela ordem, e agradece as palawas do

Vereador Thiago dos Santos Luduvice, e enceÍra suas palawas. Em seguida o 2'

Secretário passa a palawa ao Senhor Presidente. O Vereador Jose Edezio Tavares dos

Santos, pede pela ordem, e faz uma Indicação Verbal de perfuração de Poços Artesianos

em todos os Assentamentos, deseja que o Vereador Jose Freire Conceição traga bons

resultados para o Município, e en@ÍTa suas palawas. O Vereador Jose Humberto Costa

Silveir4 pede pela ordem, para justificar a ausência da Vereadora Mariza Alexandre

Fontes que passou a manhã no Município de Estância e que ao voltar não estava se

sentindo bem, e encerra suas palawas. O Vereador Silvio Oliveira Leal, pede pela

ordem, dá boa noite a todos, parabeniza o Excelentíssimo Prefeito em especial ao

Vereador José Freire Conceição pela sua escolha, deseja sucesso e afirma que se o

Vereador José Freire Conceição precisar de ajudâ o mesmo esta à disposição, fala sobre

assuntos voltados a EMDAGRO, e enceÍra suas palawas. O Vereador José Freire

Conceição, pede pela ordem, e agradece as palavras do Vereador Jose Edezio T

dos Santos e Silvio Oliveira Leal, e encerra suas palawas. Em seguida o Senho

Presidente, comenta que o Vereador Jose Freire Conceição vai ter um desafio pela

frente, acredita que o mesmo fará um bom trabalho à frente dessa Secretari4 e desej

@'



boa sortg e declarou encerrada a Sessão, sendo todos convocados para a próxima

Sessão Solene em honário Regimental. E paÍa constar, eu Primeiro Secraário Vereador

Jose Humberto Costa Silveira fiscalizei a elaboração da preseote Ata que depois de lida

e achada correta vai deüdamente aprovada e assinada por todos os Vereadores

presentes,
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Ivan Luciano Araújo

Presidente

Jose Humberto Co*a

I" Secreário
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